

Marie est le modèle de la Foi

Marie est image et modèle de l'Eglise. Elle est un modèle de foi car elle a toujours vécu immergée dans le Mystère de Jésus, elle a été son premier et son plus parfait disciple.

25/10/2013

Marie est image et modèle de l'Eglise. Elle est un modèle de foi car elle a toujours vécu immergée dans le Mystère de Jésus, elle a été son premier et son plus parfait disciple. Du « oui » de l'Annonciation, où sa

foi reçoit une lumière nouvelle, jusqu'à l'heure de la croix, Marie a toujours vécu dans une relation profonde avec son Fils, même dans les évènements les plus ordinaires de la vie. Marie est un modèle de charité. De même qu'elle porta à Elisabeth et à Zacharie la joie de la présence de Jésus, Marie nous donne son Fils, et avec lui son amour, sa paix sa joie. Il en est ainsi de l'Eglise qui annonce l'Evangile et porte aux hommes la charité du Christ. Enfin, Marie est modèle d'union au Christ, union qui culmine au Calvaire. C'est l'obéissance à la volonté du Père, telle que l'a vécue Marie, qui donne la victoire sur le mal et sur la mort.
